

Value One auf der MIPIM 2024: Strategische Partnerschaften und Technologie als Wegbereiter für eine nachhaltige Immobilienzukunft

Value One, ein führender Immobilienentwickler und -betreiber aus Österreich, gibt seine Teilnahme an der MIPIM 2024 bekannt. Im Mittelpunkt stehen die Expansion der erfolgreichen Marke für studentisches Wohnen MILESTONE durch strategische Partnerschaften, ein verstärktes Engagement für Nachhaltigkeit durch Dekarbonisierung und Kreislaufwirtschaft sowie der Einsatz fortschrittlicher KI-Technologien.

Ausbau von MILESTONE durch zukunftsweisende Partnerschaften

„Unser Fokus auf die europaweite Expansion von MILESTONE durch Joint Ventures und Kapitalpartnerschaften unterstreicht unseren Anspruch, nachhaltige und zukunftsweisende Wohnkonzepte für Studierende zu entwickeln“, erklärt Andreas Köttl, CEO von Value One. Dabei geht es nicht nur um die Schaffung von Wohnraum, sondern um die Entwicklung von Gemeinschaften und Lebensräumen. Für die ambitionierten Expansionspläne sucht Value One aktiv nach Partnern, die die Vision des Unternehmens teilen und gemeinsam an der Umsetzung dieser Ziele arbeiten wollen.

Führend in Nachhaltigkeit

„Nachhaltigkeit, Dekarbonisierung und Kreislaufwirtschaft sind bestimmende Themen unserer Projektentwicklung und unseres operativen Handelns. Unser Bekenntnis zur Nachhaltigkeit zeigt unseren Anspruch die Immobilienbranche im besten Sinne zu verändern“, betont Köttl. Mit dieser strategischen Ausrichtung bekräftigt Value One ihr Engagement, den ökologischen Fußabdruck von Immobilienprojekten signifikant zu reduzieren.

Innovation durch KI und nachhaltige Beratung mit re:fit

Durch den Einsatz von KI-Technologien in unseren Projekten kann Value One maßgeschneiderte Lösungen anbieten, die den Bedürfnissen der Nutzer entsprechen und gleichzeitig die Umwelt schonen. Mit der Beratungsdienstleistung re:fit bietet Value One nicht nur die Möglichkeit, Immobilien und Immobilienportfolios fit für die EU-Taxonomie zu machen, sondern auch einen aktiven Beitrag für eine nachhaltige Zukunft zu leisten. „Mit der Kombination aus innovativer Technologie und unserem Know-how in der Nachhaltigkeitsberatung setzen wir neue Maßstäbe für die Immobilienbranche“, so Köttl weiter.

Value One konzentriert sich weiterhin auf die Entwicklung und den Betrieb von Immobilienprojekten, die nicht nur den Lebensstandard verbessern, sondern auch aktiv zu einer nachhaltigeren Zukunft beitragen. Die MIPIM 2024 bietet die ideale Plattform, um diese visionären Ansätze einem internationalen Publikum zu präsentieren und zukunftsweisende Partnerschaften zu initiieren.

Über Value One

Value One mit Sitz in Wien entwickelt und betreibt außergewöhnliche Immobilien und Stadtquartiere. In den vergangenen 20 Jahren hat Value One herausragende Immobilien im Wert von rund zwei Milliarden Euro in fünf europäischen Ländern realisiert.

Unter Berücksichtigung unserer ESG-Strategie werden außergewöhnliche Lebensräume gestaltet und für kommende Generationen erhalten. Aktuell leben und arbeiten mehr als 7.000 Menschen in unseren Immobilien. Das Wiener Stadtentwicklungsgebiet Viertel Zwei und unsere Premium-Studenten-Apartments von MILESTONE in ganz Europa sind nur zwei Beispiele für die neuen Maßstäbe, die wir setzen.

Kontakt:

presse@value-one.com